Le glas sonne pour les hauts-fourneaux d'ArcelorMittal à Florange

by Usine Nouvelle - jeudi, avril 11, 2013

http://correspondances.fr/le-glas-sonne-pour-les-hauts-fourneaux-darcelormittal-a-florange/

Le comité central d'entreprise d'ArcelorMittal entérine, ce jeudi 11 avril, la fermeture définitive des installations de la filière liquide sur le site de Florange. Dix-huit mois de lutte syndicale n'auront pas empêché l'extinction des derniers hauts-fourneaux de Lorraine.

Le comité central d'entreprise qui se tient ce jeudi 11 avril à Paris entérinera l'accord conclu entre le gouvernement et ArcelorMittal, qui prévoit la "mise sous cocon" pour six ans des haut-fourneaux de Florange.

Les installations de chauffe qui maintenaient les deux installations en coma artificiel seront arrêtées lundi 15 avril, rendant illusoire la possibilité d'un redémarrage.Les syndicats seront invités à donner un avis purement consultatif sur le projet industriel et commercial qu'ils ont combattu avec la dernière énergie au cours des 18 derniers mois. Un comité d'entreprise se tiendra vendredi 12, à Florange, où des incertitudes subsistent quant à la filière packaging.

1/1